

**Nombre de alumnos: Zurisadai
González Pérez**

Nombre del profesor: Elisa Pérez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Procesos culturales

Grado: 6

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

MOVIMIENTOS CONTRACULTURALES

En la contracultura conoceremos a continuación sobre los movimientos contraculturales, sus nombres por el cual se les identifica los grupos, analizaremos cual es el objetivo de ello, por otra parte veremos cómo han podido lograr lo que han protestado. Sin embargo han sido relegados, y han podido sobrevivir en la marginalidad, por lo que sean enfrentados a una sociedad que le rechaza o niega por una simple moda o gusto musical como el Rock, el Pop entre otros grupos.

Los movimientos contraculturales son lo que dan origen a un grupo de rebeldía que luchan los valores, tendencias y formas que chocan lo establecido a una sociedad. Este movimiento surge desde el romanticismo del siglo XIX. La palabra contracultura en una parte podemos decir que está en contra de la cultura, también la podemos definir como algo que nos ayuda a luchar por lo que queremos, o que se haga justicia a lo que otros no quieren hacerla.

Los grupos que se formaron mayormente por jóvenes, les llamaron: las tribus urbanas, los grupos de ataque social, los grupos sociales alternativos, así fue que les llamaron a los grupos, por ello fue que lograron y salieron adelante para que así la sociedad pudiera aceptar lo que ellos protestaran y sin embargo no estuviesen en contra de lo que ellos querían.

Uno de los autores que nos habla acerca de los movimientos rebeldes juveniles fue Roszak, en el año sesenta y setenta. El creo su propia versión a cerca de los movimientos contraculturales el dicho autor le indignaba acerca de la contracultura nos dice en el libro que escribió sobre el nacimiento de una contracultura.

(Roszak, 1968) Una locura de adolescentes como el rock punk, que trivializa la originalidad convirtiéndola en un estilo fatuo de arreglarse el pelo y una mala educación escandalosa, es una débil manifestación de autoexpresión rebelde.

No estoy de acuerdo con lo que dice el autor porque para esos jóvenes era sus propios justos vestirse de esa manera, acomodarse el cabello como quisieran o escuchar la música ruidosa, para ellos les satisfacía, poder hacerlo. Mas sin embargo en aquellos años también tenía razón dicho autor porque no tenían tanta libertad de actuar como ellos querían como en la actualidad, por ello les llamaba jóvenes rebeldes, por no quererse adaptar a la sociedad, eso fue que los llevo hacer manifestaciones para que fuesen escuchados para poder tener el

modo de vida que ellos quisieran, por ello fue que buscaron grupos y un líder para que fuese la cabeza del grupo y así poder dirigirlos, para lograr lo que quisieran. Buscan la manera para poder alcanzar el objetivo común. Al hacer protesta se trata ante todo buscar soluciones bien pensadas. En ellos tenían sentimientos porque al ver que la sociedad no les aceptaba su propio estilo de vida, y no utilizaban la empatía, por eso detalladamente juzgaron a los grupos diciéndoles que no tenían educación, aun así sabiendo que eran criticados la actitud de seguir adelante fue que los motivo, aun sabiendo que les llevaría tiempo para que aceptase la sociedad y todo aquello que estaba en contra de ellos

Podemos ver muchos ejemplos de los movimientos contraculturales como lo es en el año 1955 por primera vez en la historia de México las mujeres pudieron ejercer su voto. En años atrás las mujeres no tenían voz ni voto, solo se quedaban en casa, y no tenían derecho a trabajar.

En el tiempo actual los que hacen protestas para que puedan ser escuchados son los que tienen grupos zapatista, para que ellos puedan recibir un apoyo, o algún beneficio, también están los maestros son los que realizan una protestas, los comerciantes, todos en algún momento han llegado a realizar una protesta. (Hasta la fecha los podemos ver)

Por lo tanto podemos ver actitudes negativas, positivas ante este tema, por lo visto fue logrado lo que quisieron en la sociedad. Vemos en la actualidad que aún se hacen manifestaciones que la sociedad, no acepta, aun así se puede llegar a un acuerdo, o realizar soluciones para poder lograr con lo está luchando, deja mucho que aprender. Muchas personas están a favor y otras están en contra de los movimientos contraculturales. Por lo que podemos aprender a vivir en paz, tener una libertad plena, siempre se tiene que lograr haciendo algo como lo es la protesta, solo así pueden ser escuchados.